
O Conselho Municipal de Educação de Içara, esteve presente no Fórum Estadual 
de Educação UNDIME/SC e Região Sul. 
Dialogando sobre os desafios e possibilidades dos gestores em tempos de 
mudanças, respectivamente os convidados abordaram temas como políticas 
públicas e programas educacionais, além do panorama atual da Educação no 
país.  

Assuntos em questões de um período pandêmico, e a preocupação de cada 
secretário de educação é ter um conhecimento da sua rede, fazer uma avaliação 
diagnóstica e, a partir disso, criar metas e estratégias para que possamos 
recuperar esse tempo e aprendizagem. Com planejamentos adequados, 
teremos mais condições de melhor atender todas as crianças. 

Foram discutidos temas como qualificação profissional para os professores, 
vagas em creches, questões metodológicas, com a recuperação e recomposição 
da aprendizagem, com a alfabetização, e sobre como fazer isso de forma 
equilibrada. 



 

 



 


